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連光寺小学校ＰＴＡ

会長 長谷川友美【第１回 運営委員会報告】

日 時 ：５月１７日（火）10:00～11:30
場 所 ：家庭科室
出席者 ：校長先生、副校長先生、本部８名、ＰＴＡ交流３名、こども１１０番３名、

ベルマーク３名、漢字検定４名

🖊 第１回運営委員会

關口校長 挨拶

先月学校公開後のテニスボール加工交換に際し、
お礼申し上げます。

今月予定されている運動会ですが、全校生徒で
行うのが３年ぶりになります。１～３年生にとっ
ては、初めての経験となります。
学校では運動会のプログラムからペーパーレス
に踏み切りました。教員間のやりとりは既にペー
パーレスですすめております。保護者に対しては、
いつからにしようか思案しています。今年度展覧
会のプログラムや作品紹介もペーパーレスにし、
今後利便性のあるものからすすめていこうと考え
ています。
実際私も経験しました。腕時計店に立ち寄った
際帰りしなにカタログを持ち帰ろうと店員に求め
たところ、「作ってない」「他の大手メーカーも
２年前からカタログはやめてますよ」「そういう
時代になりましたね」という話になりました。そ
の後、トヨタが車の紙のカタログを来年からやめ
るというニュースを見かけたりもしました。これ
は一気にそういう方向にすすむのだろうと感じて
おります。

大型連休が終わり、市内学校の新型コロナ感染
状況は、落ち着いているように感じておりますが、
６月は学校公開、７月には宿泊行事が控えていま
す。本校内も落ち着いていますので、このまま増
えなければよいなと感じております。

会長 挨拶

ＰＴＡ総会へのご理解、ご協力に感謝申し
上げます。初のＷｅｂ（ペーパーレス）を実
施しました。今後も続けていけたらと考えて
います。
先日ある人気グループのライブに出かけま

した。大勢の人が集まるイベント参加は数年
ぶりです。応援の仕方は拍手やペンライトで
した。早くコロナ前の日常が戻るとよいなと
感じています。

平間副校長 挨拶

子供達は悪天候に負けず頑張って運動会
の練習に取り組んでいます。ぜひご協力い
ただきたいと思います。運動会当日は、校
内の流れを一方通行とし、校庭内３辺から
観覧いただきます。
・適当な間隔を保つこと
・ゴール前は混み合いやすいこと
・ずっと前にいる方への声かけ

このような点について、こちらからもアナ
ウンスするようにしますが、保護者同士が
声を掛け合っていただくよう
お願いしたいと思います。

日頃よりPTA活動へご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。３年ぶりに全学年が揃った運動会が無事終了し

ました。21日（土）はあいにくの天気で途中で中断となりましたが、24日（火）は天気も良く運動会日和となりました。

児童たちの一生懸命な姿、保護者の皆様の温かい応援が印象的な２日間でした。今後の感染状況にもよりますが、

引き続き学校行事が滞りなく開催できることを願うばかりです。



★PTA活動について、ご意見、ご感想をお寄せいただく場合は、

お手紙（PTA宛、と明記） または、右記PTA問合せフォームより、

ご連絡をお願いいたします。

PTA問合せフォーム▶

https://forms.gle/zDpv1bmJUw3W7jsr5

議題１ ボランティア体制について ー募集・管理・運用の方法ー

議題２ 選出の進め方

議題３ 各担当の年間計画の作成

ガーデニング・図書・トイレ清掃のボランティア活動を始めるにあたり、今後の
体制についてどう進めていくか話し合いました。

▶マチコミ（※）を利用して募集。希望者はまずメンバー登録してもらって、開催の都度マチコミ
で出欠確認を取り、参加できる人に参加いただく。
▶運営はＰＴＡ副会長職３名を中心に行う。

今後誰がいつ動くのかをわかりやすくし、安心して計画的に活動できるよう、
各グループ毎に今年度の活動計画をたて、全体の流れを明確にしました。

▶募集は年度の始めに行うが、いつでもメンバー登録できるようにする。後からのメンバー登録歓迎！
▶開催日については、個々の都合を聞いていると決まらないので、ある程度しぼってから募集
し、図書については人数が偏らないよう調整させていただきたい。
▶図書（読み聞かせ）は、３年生以下は、学級での保護者からの読み聞かせ体験がないので、
まず３年生以下から実施したい。

＜課題＞
マチコミが既に登録済みの人でも追加の仕方がわからない場合があるので、

丁寧な説明が必要。 〔マチコミ初めての人、マチコミはあるが追加登録の人〕
（※マチコミとは、無料で使用できる学校向けメール連絡網サービスです。）

６月初旬にボランティア募集の手紙が配布されますので
奮ってご参加ください ♪

来年度のＰＴＡ役員選出の時期や決め方について話し合いました。

＜エントリーシートの課題＞
◎エントリーシートがそもそも初めてで、理解できなかった。
◎ＰＴＡに加入するかどうかと役員をやるかどうかの質問がわかりずらく、混乱を招いた。
◎入会しても役員をやらなくてもよいとは読み取りにくかった。

＜ＰＴＡ入会継続意思確認の課題＞
◎毎年確認を取るか、自動継続として、退会希望を出すまで入会継続とするか。
◎入会の意思確認にGoogleを使うことの是非について。

＜選出を行う時期の課題＞
◎４月の決定では、引継ぎと活動内容理解がかなりタイトで追いつかない現状がある。

➡次回以降も引き続き意見交換を続けることになりました。

第２回運営委員会 PTA会員は委員会・運営委員会を傍聴することできます。

日時場所：７月１２日（火） １０時～ 家庭科室（予定）
１０時に始められるよう５分前集合をお願いします。

新型コロナウィルスの状況により開催方法を変更又は開催を中止することがあります。


